

PRIERE UNIVERSELLE

du 30 juin 2004

13ème dimanche du Temps Ordinaire

Pour ceux qui aident les malades, en particulier les médecins, les professionnels de santé et ceux qui assurent l'assistance spirituelle dans les établissements de soins. Qu'ils apportent sérénité et espérance aux personnes qui souffrent dans leur corps et dans leur esprit.

Prions le Seigneur.

Pour que beaucoup de jeunes entendent l'appel du Christ victorieux du péché et de la mort et se lèvent pour Le servir en promouvant la vie et en diffusant l'espérance dans notre « société inquiète, douloureuse et divisée ».

Prions le Seigneur.

Pour notre communauté. Demandons à la Vierge Marie d'accompagner notre chemin de foi pour laisser le Seigneur agir et renouveler notre vie, confiants dans son Amour qui nous sauve de tout mal.

Unis à la demande de la Conférence des Évêques de France en ce dimanche d'élections législatives, prions le Seigneur pour que tous les catholiques exercent leur responsabilité démocratique.